

EDITORIAL

Estimados Colegas:

Con la salida del número correspondiente al año 2001, solicitamos excusas por el atraso en su aparición. Múltiples han sido sus causas: dificultades en la obtención de artículos, problemas organizativos; y algunos relacionados con la impresión. A partir de las reestructuraciones efectuadas estamos esperanzados en la solución de estos contratiempos para las futuras ediciones.

Junto al número del 2001 saldrá igualmente el del 2000, cuyo atraso fue provocado por las mismas razones.

En esta nueva etapa, esperamos ponernos al día e instamos a todos los ortopédicos del país a enviar trabajos y superar cada día más su calidad científica; así como, a que velen por el estricto cumplimiento de la metodología de publicación para el autor; todo lo cual redundará en poder seguir brindando con periodicidad, competencia y estética nuestra revista, y contribuir así una vez más a hacer de nuestra especialidad un destacamento vanguardia de la Salud Pública en nuestra patria.



**Prof. Dr. Sc. Rodrigo Álvarez Cambras
Director de la Revista Cubana
de Ortopedia y Traumatología**